

FMうしくうれしく放送 サテライトスタジオ

「FM-UU飛び出せスタジオ！」牛久駅前で公開生放送



1



2



3

- 1 八坂有里さんの歌謡ショーでは、最後に「だまされないよう110番」を観客のみなさんと合唱しました
- 2 牛久駅周辺で啓発活動をするひばりくん
- 3 地域の防犯について語る、根本市長、牛久警察署の方々、牛久市防犯連絡員協議会会長の小野寺治子氏

FMうしくうれしく放送は、3月18日に「FM-UU飛び出せスタジオ！」と題し、イズミヤ2階で公開生放送を行いました。

第1回目のサテライトスタジオ放送となる今回は、「ニセ電話詐欺・自動車盗難撲滅キャンペーン」と題し、八坂有里さんによるニセ電話詐欺撲滅啓発ソング「だまされないよう110番」歌謡ショーのほか、茨城県警マスコット「ひばりくん」や、牛久市防犯連絡員協議会による啓発活動が行われました。会場は大勢の観客でにぎわい、歌謡ショーで合いの手を入れるなど、終始楽しい雰囲気でした。

八坂さんはニセ電話詐欺について、「関東は情に訴えられると弱く、関西は儲け話に弱い。人のいい牛久のみなさん、『オレオレ』と掛かってきたら疑いましょう」と話していました。

八坂有里さんは、4月11日(月)午前8時30分から、千葉テレビ「Jソングアワー」に出演する予定です。

1166号

2016年4月1日号  
平成28年4月1日発行

発行・編集 牛久市民活動課  
〒300-1292  
茨城県牛久市中央3丁目15番地1

今月の  
**たいへんよくできました**  
**牛久市立第一幼稚園**

そつえんてん 「卒園展」 しない 市内ギャラリー (ART SPACE ある・る) 開催




ひまわりぐみ

牛久市立第一幼稚園のお友だちが、ひたち野うしくにあるギャラリー「ある・る」に、自作の蜜蝋画を鑑賞に出かけました。

うしく現代美術展出品作家でもある上野素美子先生の指導で、蜜蝋画を制作しました。蜜蝋画は偶然性のある芸術で蜜蝋が作品を作ってくれます。いろいろな画材が使え、さまざまな技法で応用可能です。子どもたちは、対象を描くのではなく、心の中の気持ちを思い思いに表現していました。

自分の作品が飾られるのってすてきだね！ みんな、よくできましたね！

TEL 029-873-2111  
HP <http://www.city.ushiku.lg.jp/>  
FAX 029-873-2512